



週報 入間ロータリークラブ

2022-2023 RI 会長:ジェニファー・ジョーンズ RI2570 地区ガバナー:村田貴紀 会長:豊田義継 幹事:木下登

20号 3288回例会 2023年 6月 22日(木)

豊田年度最終例会開催

会場:五日市 黒茶屋

<ビジター・ゲスト>

23-25 年度グローバル補助金奨学生

佐藤 哲郎 様

米山記念奨学生

ヤン ユジン 様

元事務局

奥田 ひろ子 様

❀ 会長挨拶 ❀

豊田義継会長

今日は最終例会、最終会長挨拶となりますので、この1年間、年度計画書に書いた思いを話します。

私の方針は、「楽しもうロータリー、そして心の通う奉仕を」でした。私の考える心の通う奉仕とは、相手の立場で考え、そして意見を聞き、本当に求めているものは何かを把握し、物品や行動で奉仕するものと考えています。具体的には、入間ロータリークラブとして継続事業として行なってきた、入間市の小、中学校への教育器材の提供です。従来は、各学校へ同じ器材を提供してまいりましたが、これをやめ、本当は何を求めているのかを全小中学校に対し、希望を出していただきました。そして、ロータリークラブと擦り合わせをして、進呈いたしました。子供達、先生共に心から喜んでいただき、心の通う奉仕が出来たと思っています。

子供の貧困問題も、フードバンク、子供食堂の関係者に講師としてお願いし、現状の把握をし、今何を求めているのかを知りました。



そして、その答えとして、ミルク募金箱を設置し、例会毎に会員が寄附をしています。また、フードバンクに対して、会員が食材を持ち寄り、月末に青少年委員長が届けています。これが、心の通う奉仕だと思っています。

次に、楽しもうロータリーについてです。ロータリーは親睦も大切なことと考えておりますので、特にクリスマス例会(うかい亭)とさよなら例会(黒茶屋)は豪華に、そして低負担でと考えていました。その狙いは、会員はもとより、会員の奥様方にも喜んでもらえる例会にすべきと思っていたからです。日頃、私達がロータリー活動出来るのも、内助の功があるからだと考えています。その御礼の意味もあるのです。また、今日のさよなら例会でうれしいことがあります。今年度、久しぶりに4名の新入会員をお迎え出来ました、その中で本日、駒形さんと奥様、旭さん、津藤さんと4名の方が出席され、皆様と親睦を深められることです。どうぞ皆様、本日は楽しいひとときを存分にお楽しみ下さい。

最後になりますが、今年一年間、皆様方の温かい友情と寛容さに支えられて、私、そして木下幹事、金井SAA、3人無事に努めることが出来ました。心から御礼と感謝を申し上げて、最後の会長挨拶と致します。



豊田会長・木下幹事・金井 SAA 一年間お疲れ様でした！

発行 入間ロータリークラブ

■事務所：〒358-0005 入間市宮前町 1-10 繁田醤油(株)内 Tel.04-2964-1700 Fax.04-2965-5788

■Email：iruma-rc@jupiter.plala.or.jp

■例会場：丸広百貨店入間店 6 F パンケットホール Tel.04-2963-1111

■例会日：木曜日 12：30～13：30 ■会報委員長：細田浩司

